

Fecha: 15-07-2024 Medio: La Segunda Supl.: La Segunda Tipo: Opinión - Cartas

Título: ¿Se acabó la Iglesia Católica?

Pág.: 8 Cm2: 59,7 VPE: \$132.684 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.692 33.709 No Definida

invierno en más de 60 zonas de Chile. La Iglesia Católica no se ha acabado, los jóvenes siguen presentes y deseosos de poder servir haciendo de Chile un país mejor.

Pbro. Jorge Merino R.

Capellán Mayor UC

¿Se acabó la Iglesia Católica?

Señor director:

Hace algunos años, dos estudiantes universitarios católicos estaban misionando en un lejano y casi abandonado pueblo del altiplano chileno. Al ser recibidos en una casa, y tras una breve conversación, la señora atónita exclamó: "Yo pensé que se había acabado la Iglesia Católica".

Ante la realidad compleja y difícil que estamos viviendo, muchos piensan que la iglesia casi no existe, que ya no está presente, que la juventud es egoísta y que todo está perdido.

Pero eso no es cierto: este fin de semana más de dos mil estudiantes comienzan sus trabajos sociales de